

Weltreise auf dem Schulgelände

Das diesjährige Schulhausfest, bereits das zweite dieser Art, stand unter dem Motto «We are the world» und fand am 16. Mai statt. Für einmal wurde das Schulzimmer mit dem Pausenplatz getauscht, es galt 35 Ess- und Aktivitätsstände einzurichten und schön zu dekorieren. Wir durften erneut die Stände des Verschönerungsvereins Fehrltorf ausleihen, was das Schulareal im Nu in ein buntes Festgelände verwandelte. Vom Kindergarten bis zur 3. Sekundarschule wurden im Laufe der letzten Wochen tolle Angebote kreiert, die an jenem Donnerstagnachmittag besucht werden durften. Alle konnten den Nachmittag kaum erwarten und freuten sich riesig, als sie ihre vier Essensbons kriegten. Um 14 Uhr eröffnete der Gesamtschulleiter Peter Fankhauser das Fest und gemeinsam wurde der Song «We are the world» gesungen. Wer die persönliche Weltreise beim Pausenplatz Primar antrat, konnte nun Amerika entdecken. Dort gab es unter anderem ein College-Beer-Pong, ein Hufeisenwerfen und eine Schokokuss-Schleuder. Natürlich durften auch Cakepops und Hot Dogs nicht fehlen. Auf Hawaii gab es farbige, leckere Cocktails, die mit viel Liebe zubereitet wurden, und in Kanada spielten die Sportcracks Hockey. Für den Cowboystand mit Lassowerfen wurden sogar extra Strohbälle herbeigeschafft, und man wählte sich unmittelbar irgendwo auf einer texanischen

Farm. Für Naschkatzen gab es in der Antarktis Eistee oder feines Soft Ice, dieses war schon vor zwei Jahren der Renner. Weiter gings zum Kontinent Europa. Dort wartete unter anderem «La Bella Italia» mit feiner Pizza, Frankreich mit einem Mona Lisa Fotoshooting und feinen Crêpes, holländische Waffeln und ein Coiffeursalon und England mit einem Shuffleboard, Fussballdarts, Scones und gemütlicher Tea Time. Wer gerne bastelt, wurde in Afrika fündig, wo farbige Armbänder, Rasseln und Tiermasken hergestellt wurden. Schliesslich traf man sich in Asien auf einen Bubble-Tea, eine Asia Bowl oder Sommerrollen und wurde dabei vom lustigen Mario Kart-Spektakel oder dem Thai Karaoke unterhalten. Unsere Weltreise führte uns schliesslich bis nach Australien, wo Dot-Painting und Tattoos gemacht werden konnten. Es gab für alle etwas, das Angebot war bunt und vielseitig und die Stimmung ausgelassen und fröhlich. Zu diesem tollen Tag passte, dass das Wetter, das im Vorfeld nicht als sehr verheissungsvoll vorausgesagt worden war, den ganzen Nachmittag über mitmachte. Erst nach Festschluss, als alle bereits mit dem Aufräumen der Stände beschäftigt waren, kam der grosse Regenguss- welches perfektes Timing, Petrus sei Dank!

Gisela Mattle, Schule Fehrltorf

